

Samedi 14 mars 2026

1 ACTION CONCRÈTE

Le chapelet au Saint-Esprit :
un héritage montpelliérain ?

Pourquoi montpelliérain ?

Gui de Montpellier vécut sa dévotion au Saint-Esprit dans la charité concrète : en fondant vers **1180 l'Ordre des Hospitaliers du Saint-Esprit** pour accueillir pauvres, malades et enfants abandonnés, il veut que l'Esprit se manifeste par la miséricorde et le service. Sa spiritualité met **au centre l'hospitalité** et l'attention aux plus délaissés comme **réponse aux inspirations de l'Esprit**.

Aujourd'hui, certaines communautés et fidèles, notamment en Europe centrale et en Pologne, prient le **chapelet au Saint-Esprit en lien avec sa mémoire**.

Ce chapelet n'a pas été institué par Gui lui-même, mais il est une manière d'honorer son **intuition spirituelle**.



Quelle différence avec un autre chapelet ?

Contrairement au chapelet traditionnel, celui à l'Esprit-Saint a **7 grains** au lieu de 10 (septaines), en référence aux **7 dons de l'Esprit**, chaque série étant l'occasion de méditer sur un don particulier et de le demander pour sa propre vie. **Sagesse, Intelligence, Conseil, Force, Science, Piété, Crainte de Dieu.**

**TEMPS ESTIMÉ
10 MIN**

